



**Nombre del alumno (a): Estefani Yocelin
Aguilar Hernández.**

**Nombre del profesor: RODOLFO BATAZ
MORALES.**

**Materia: SISTEMAS Y TEORIAS DE
PSICOLOGIA.**

Grado: 1º Cuatrimestre Grupo: "A"

Turno: Matutino

Actividad: Cuadro Sinóptico . Unidad 2.

Estructuralismo

Idea General

Antecedentes

El estructuralismo tiene sus antecedentes en el año 1920 específicamente en Europa en donde se intentaba entender las estructuras que se generaban dentro de a cultura. Fue gracias a Ferdinand de Saussure y su Curso de Lingüística General que el término tomó mayor importancia.

Metodología estructuralista

El estructuralismo es un enfoque de investigación de las ciencias sociales que creció hasta convertirse en uno de los métodos más utilizados para analizar el lenguaje, la cultura y la sociedad en la segunda mitad del siglo XX.

Idea principal

Destino del paradigma

El funcionalismo también se diferenció por estar centrado en cómo eran de útiles ciertos procesos situados en el cerebro para el entorno y no en los procesos en sí, como se da en el estructuralismo.

Principales contribuciones

Clasificó las estructuras según elementos o reacciones observables como válidas para pertenecer a la ciencia, cualquier otra reacción que se considere como fenómeno presente pero que no se determine con exactitud su procedencia o validez, sencillamente debe ser descartado de la sociedad.

Ideas complementarias

Criticas del estructuralismo

Empezando por el método, la introspección, no podía sostenerse que fuera verdaderamente objetivo. Tampoco podía utilizarse como método comparativo entre dos sujetos, aunque estuvieran entrenados, debido a que entre otras cosas fue imposible elaborar un lenguaje introspectivo en el que se conviniera y que fuera utilizado por los sujetos que experimentaban

Estructuralismo cómo sistema

La definición estructuralista de la psicología era "el estudio analítico de la mente humana, adulta, normal, generalizada, que se lleva a cabo mediante la introspección". Como se expresó más arriba vemos como en la definición el término "generalizada" indica que la psicología no se interesa básicamente en las diferencias individuales, y lo de "normal" excluye